

Ratifica gobierno de Bolivia compromiso con desarrollo de la educación



La Paz, 26 jun (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, reiteró el compromiso de su gobierno con el desarrollo de la educación al inaugurar la escuela Hugo Chávez en el departamento de Cochabamba.

Durante la ceremonia, Morales aseveró que este tipo de inversiones son posibles gracias a la nacionalización de los hidrocarburos y a la recuperación de empresas estratégicas, antes en manos de compañías extranjeras.

El mandatario explicó que estas iniciativas forman parte del programa Bolivia cambia, Evo cumple, donde el Estado financió la construcción cuatro mil escuelas y otras obras sociales en última década.

Tras la llegada al poder del dignatario en 2006, la educación se convirtió en una de las prioridades del gobierno y más de un millón de personas aprendieron a leer y escribir en la nación andino amazónica.

Por su parte, el ministro de Educación de Bolivia, Roberto Aguilar; y el presidente de la Academia de Ciencias de China, Bai Chunli, firmaron hoy aquí un acuerdo para promover el intercambio científico-tecnológico.

Según Aguilar mediante ese convenio se pondrá a disposición de las universidades públicas, vinculadas a la investigación, todo el conocimiento y la capacidad para el desarrollo científico en beneficio de cada uno de los países.

Explicó que las áreas principales de desarrollo serán: conservación de la biodiversidad, minería y materiales, biotecnología, biotecnología aplicada a la agricultura y a la biomedicina; así como energías y otros sectores de cooperación en concordancia con los criterios por interés mutuo.

Por su parte, Bai indicó que esa institución se fundó en 1945 y tiene a su cargo más de 100 institutos de investigación científica y 13 universidades de ciencia y tecnología.

Este contrato con Bolivia abre las posibilidades a los estudiantes que necesitan un doctorado en ciencias, y China les ofrece una inscripción gratuita, financiando sus gastos y subsistencia, subrayó el representante asiático.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133841-ratifica-gobierno-de-bolivia-compromiso-con-desarrollo-de-la-educacion>



Radio Habana Cuba